

StuPa Bericht Hochschulradio Aachen 10.12.2025

Liebe Mitglieder des Studierendenparlaments,
hier die Ereignisse des vergangenen Monats im Hochschulradio Aachen:

Am 3.12. fand ein Vorstandssessen statt, bei dem Pläne besprochen und Aufgaben verteilt wurden.

Falk Sternagel führt, seit dem 9.12., kommissarisch das Amt des stellvertretenden Personalverantwortlichen, bis zur nächsten Mitgliederversammlung im April, aus.

Die Redaktionskonferenz findet erfreulicherweise wieder vermehrt statt. Aus der letzten Redaktionskonferenz ging hervor, dass der vergangene Moderationsworkshop Früchte trägt. Die neuen Moderatoren bringen sich gut in die Sendungen ein.

Es bestehen keine Schwierigkeiten, Sendungen anzubieten, jedoch fehlen zum Teil Sendeassistenzen, da viele der aktiven Mitglieder nun qualifiziert sind, selbst eine Sendung anzubieten und das auch lieber tun würden.

Diese Problematik sollte sich allerdings mit dem nächsten Grundlagenworkshop am 13. und 14. 12. lösen, wobei wir mit motivierten Neuzugängen rechnen.

Des Weiteren ist ein neues Sendeformat in Planung, das den Schwerpunkt Kunst und Kultur haben wird.

Zur Zeit sind Spartenplaylists in Arbeit, die jedem Format einen eigenen Charme verleihen sollen.

Am 05.12. fand der Campusradiotag in den Räumlichkeiten der Landesanstalt für Medien in Düsseldorf statt. Dort konnten wir uns mit anderen Campusradios austauschen und haben einige Anregungen und Ideen mit in unsere Arbeitskreisleiterkonferenz am 09.12. genommen.

Srity Nanthakumar, eine Ehemalige des HoRa, hat dort einen Workshop zum Thema Diversität im Journalismus gehalten. Insgesamt war der Campusradiotag für uns eine sehr informative Veranstaltung und wir nehmen nächstes Jahr gerne wieder teil.

Das Hochschulradio bedankt sich und wünscht eine erfolgreiche Sitzung!

Mit freundlichen Grüßen
Ilu Creutzer